

EDITORIAL

“FONDO DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN DEPARTAMENTO DE PEDIATRIA Y CIRUGIA INFANTIL NORTE FACULTAD DE MEDICINA, UNIVERSIDAD DE CHILE.”

Con el afán de impulsar la actividad científica de Nuestro Departamento y dando impulso a una vieja aspiración del **Departamento de Pediatría y Cirugía Infantil-Norte**, la Dirección Académica de la Facultad de Medicina de la universidad de Chile nos permitió disponer de un **fondo de apoyo a la investigación**.

Gracias al entusiasta trabajo del equipo que integra la Unidad de Investigación (dirigida por el Dr. Carlos Ubilla), se elaboraron las bases del Concurso de Investigación cuyo principal propósito es incentivar esta actividad fundamental para el desarrollo y enriquecimiento de nuestro quehacer académico y, a la vez, fomentar el hábito de esta disciplina en los médicos jóvenes o que están cursando programas de formación.

Esperamos que esta iniciativa dé vigor al reconocimiento, desarrollo y progreso de la investigación científica dentro del universo de médicos en formación de especialidades pediátricas.

Con mucho agrado y satisfacción, presentamos en este número los títulos de los proyectos ganadores con el deseo de en un plazo de uno ó dos años contar con la publicación de resultados.

Proyectos adjudicados año 2016

1. Correlación entre niveles de sodio y potasio urinario y niveles de presión arterial en escolares de un establecimiento educacional de Santiago
Académico responsable: Dr. Ignacio Salgado
2. Prevalencia de factores de riesgo prenatales en niños con Trastorno del Espectro Autista menores de 8 años que se controlan en el Hospital Roberto del Río
Académico responsable: Karla Yohannessen, Jennifer Conejero
3. Actividad Física y barreras para la participación y ejecución de ejercicio físico en y adolescentes asmáticos chilenos
Académico responsable: Dr. Carlos Ubilla
4. Evaluación del Trastorno por Atracón en niños obesos y su asociación con el síndrome metabólico
Académico responsable: Dra. Claudia Torrejón

La presente editorial viene a refrendar lo señalado en nuestra editorial del número anterior la revista (Vol. 13 N° 2 de Agosto de 2016) *“Es universalmente aceptado dentro de la comunidades de educación médica en el mundo que existe una disminución médicos dedicados a la investigación. En muchas de las facultades de medicina, los estudiantes ya no ven una carrera con fuerte énfasis en investigación como algo practicable en términos de sus opciones profesionales futuras. Junto con esto, los médicos investigadores han experimentado una notable disminución en los últimos años, la que es aún más significativa si se enfoca hacia el interés de los estudiantes por continuar realizando investigación en su vida profesional.”*, ya que el Concurso al que hacemos referencia pretende fomentar la investigación como la actividad del quehacer clínico que por excelencia tiene el mayor potencial para generar nuevo conocimiento.

Dra. Carmen Gloria Rostion A.
Editora